

24Jam

Kapolresta Mataram Turut Pikul Keranda Jenazah Almarhum Anggotanya

Syafruddin Adi - MATARAM.24JAM.CO.ID

Mar 4, 2023 - 21:55



Mataram NTB - Kepala Kepolisian Resor Kota Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH melaksanakan kegiatan melayat (Sambang Duka) dan memikul peti jenazah mengantarkan ke kendaraan ambulans sebagai turut berbelasungkawa atas meninggalnya alm. Aiptu I Gede Arya Diantara, S.Sos yang merupakan Bhabinkamtibmas Gerimak Indah Polsek Narmada Polresta Mataram di rumah sakit IGD Kota Mataram pada Sabtu, (04/03/2023).

Almarhum Aiptu I Gede Arya Diantara, S.Sos menghembuskan nafas terakhirnya pada hari Sabtu, 04 Maret 2023 sekira pukul 14.00 Wita bertempat di IGD RS Kita Mataram karena sakit TB paru.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH mengatakan bahwa kedatangan kami tersebut merupakan tanggung jawab moral seorang pimpinan, sebagai wujud empati terhadap keluarga Almarhum. Dorongan semangat dan

motivasi juga tak luput diberikan Kapolresta kepada pihak keluarga yang ditinggalkan.

“Kami mengucapkan turut berduka cita yang sedalam-dalamnya. Saya dan seluruh Personil Polresta Mataram merasa sangat kehilangan atas berpulangnya Almarhum, dan kepada keluarga yang ditinggalkan agar senantiasa diberi ketabahan dan keikhlasan,” ucap KBP Mustofa

“Semoga amal baik beliau diterima oleh Tuhan YME serta keluarga yang ditinggalkan diberikan ketabahan dan kekuatan,” kata KBP Mustofa

Perwakilan pihak keluarga almarhum juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada Kapolresta beserta jajarannya yang telah meluangkan waktu untuk melayat dan mendukung keluarga almarhum.

“Apabila almarhum ada salah selama bertugas di Polresta Mataram kami sebagai keluarga mohon dimaafkan,” ujarnya.

Almarhum Aiptu I Gede Arya Diantara merupakan personel Polsek Narmada Polresta Mataram yang kesehariannya berdinis Bhabinkamtibmas, menurut keterangan keluarga almarhum sebelumnya mengeluhkan tiba-tiba batuk darah dan dibawa oleh anaknya bersama Bapak RT ke rumah sakit Kota Mataram sesampainya di RS. Kota Mataram sudah dinyatakan meninggal dunia.

Selanjutnya jenazah almarhum rencana dibawa kerumah duka di Jalan Arafah II No. 11 BTN Royal Ampenan dan akan dilakukan prosesi Upacara Ngaben menuju Dusun Banjar Moding Sari Desa Candi Kusuma Kecamatan Melaya, Kabupaten Jembrana, Bali. (Adb)